

PRESSE-LEKTOR AG



Zeltweg 11 8032 Zürich
Telefon 051 - 47 44 14 / 15

Internationaler Presse-Ausschnittdienst

La Suisse, Genève

Auflage: 1 53 346

11. Dez. 1965

KBA 8435

N 02.3



Mort du professeur KARL BARTH

L'illustre théologien suisse Karl Barth est décédé à Bâle à l'âge de 82 ans. Dans de nombreux milieux, on considère que le protestantisme n'a pas connu de théologien de cette envergure depuis Luther et Calvin.

L'hommage du Conseil œcuménique

Voici un extrait de la déclaration faite, hier, par le secrétaire général du Conseil œcuménique, le pasteur Eugène-C. Blake :

« La mort de Karl Barth atteint l'ensemble du peuple de Dieu, qui perd un docteur de l'Eglise dont l'influence s'est exercée à l'intérieur de toutes les confessions, protestantes, catholique romaine et orthodoxes.

Son influence sur le mouvement œcuménique a été bien plus importante que ne le laissait supposer sa présence occasionnelle aux rassemblements œcuméniques. Nous avons tous été profondément influencés par lui, directement ou indirectement.

Le professeur Barth croyait que l'unité de l'Eglise ne pourrait se réaliser que si l'Eglise avait le courage d'être elle-même et de renoncer à tout ce qui serait une simple manifestation pharisaïque de sa puissance ou de son caractère représentatif... »

(En page 5 : l'hommage du professeur J. de Senarclens)